

Cultura

Sale a la luz una postal de García Lorca que acuña la voz “picassiano” —P41

Sánchez defiende que Sumar ha actuado con “contundencia” en el ‘caso Errejón’

El presidente del Gobierno reitera que seguirá hasta el año 2027

CARLOS E. CUÉ
Mascate (Omán)

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, evitó ayer disimular ante los periodistas su preocupación por la complicada semana que ha supuesto para el Ejecutivo de coalición el escándalo por las acusaciones de violencia machista contra Íñigo Errejón que derivaron en su dimisión. En el avión que lo llevaba a la India en viaje oficial, Sánchez se acercó a los periodistas y admitió el golpe. “Este caso es muy doloroso para un Gobierno feminista, pero la clave es cómo se actúa. En cuanto se ha conocido la situación Yolanda [Díaz] ha actuado con rapidez y contundencia”, afirmó.

A este episodio se sumaron ayer las críticas de la oposición por una fotografía del presidente con Víctor de Aldama, el empresario que lideraba la supuesta trama de las mascarillas, publicada por el diario *El Mundo*. Sánchez negó haber hablado con De Aldama y recordó que los políticos se hacen decenas de fotos a diario. También reiteró que su Gobierno seguirá hasta 2027. —P16

Deportes

Investigación por los insultos racistas a Lamine Yamal, Ansu y Raphinha en el Bernabéu —P33

Carlos Sainz se luce y gana el Gran Premio de México de F-1, el cuarto de su carrera —P38

Los republicanos se movilizan para votar en los Estados clave

Los seguidores de Trump responden a las llamadas a participar por adelantado y recortan distancias con los demócratas

MIGUEL JIMÉNEZ
Washington

Más de 41 millones de estadounidenses ya han votado para las elecciones presidenciales que se celebran la próxima semana. El sufragio por adelantado, que en 2020 fue demonizado por el candidato republicano, Donald Trump, ha tomado esta vez em-

puje también entre los ciudadanos registrados como republicanos. En los Estados clave se observa una mayor movilización de los seguidores del expresidente, particularmente en Carolina del Norte, Arizona y Nevada. Con todo, en el cómputo general de sufragio adelantado, un 40% son votantes registrados como demó-

cratas, un 36% son republicanos; y un 23% son independientes. Estos datos de Election Lab, de la Universidad de Florida, reflejan que el voto anticipado para estas elecciones es el segundo más alto de la historia después del de 2020, año marcado por las restricciones derivadas de la pandemia de coronavirus. —P2



Abdelaziz y Fátima, con sus hijos, en la vivienda del distrito de Puente de Vallecas, en Madrid. JUAN BARBOSA

CRUCEROS FLUVIALES

MERCADOS DE NAVIDAD

Berlín y Potsdam
El Rin, Alsacia y Selva Negra
Suiza y Alsacia
El valle del Neckar
Viena, Budapest y Bratislava

BEBIDAS INCLUIDAS EN LAS COMIDAS Y EN EL BAR • WIFI GRATIS A BORDO • TASAS PORTUARIAS INCLUIDAS

Información y reservas en su Agencia de Viajes
Para más detalles: informacion@croisieurope.com
911 176 532 • www.croisieurope.es • [Facebook](#) • [Instagram](#) • [YouTube](#)
Consulten condiciones de la oferta. Plazas limitadas. © Croisieurope - CreaStudio 2410059

El tribunal sale al rescate de una familia vulnerable que ya logró parar el lanzamiento una vez

El Constitucional frena un desahucio en Madrid por no verlo razonable

MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

El Tribunal Constitucional ha parado el desahucio de un matrimonio con cinco hijos en Madrid por considerarlo no razonable. La familia, declarada vul-

nerable, se enfrentaba a una subida del alquiler por encima de sus posibilidades. El Tribunal considera que no es razonable suspender el desahucio solo una vez si la situación de vulnerabilidad se mantiene. —P22